

Miguel Díaz-Canel met en exergue l'œuvre révolutionnaire de Fidel Castro



La Havane, 14 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en exergue ce jeudi l'œuvre révolutionnaire du Commandant en Chef, Fidel Castro, à l'occasion du 94e anniversaire de sa naissance.

Au cours de la réunion du groupe temporaire de travail pour le suivi de l'évolution du Covid-19 à Cuba, Miguel Díaz-Canel a salué la commémoration de son anniversaire un peu partout dans notre pays et souligné que le meilleur hommage est d'agir avec discipline et unité pour remporter la bataille contre la maladie. Il a évoqué le legs de Fidel dans la stratégie cubaine de lutte contre la maladie.

«Là est présent aussi notre conviction de résistance et de victoire. Ce sont les idées que nous avons assumées comme principe suite aux enseignements de Fidel. Ce sont des idées qui ont été très présentes dans la manière dont nous avons agi ces derniers mois face à la pandémie et les résultats obtenus dans cette lutte sont la confirmation du gigantesque legs que nous a laissé le Commandant en Chef».

Dans son intervention Miguel Díaz-Canel a signalé les défis que notre pays doit relever aujourd'hui en ce qui concerne la lutte pour endiguer l'épidémie.

«Comme nous l'avons analysé aujourd'hui, nous sommes face à une résurgence et il y a une série d'insuffisances sur lesquelles nous devons continuer à travailler. Mais, je suis sûr que nous allons contrôler aussi cette résurgence. Parce que, avec les convictions que nous avons, le Covid-19 ne va pas freiner notre décision d'améliorer et de perfectionner notre œuvre révolutionnaire».

Miguel Díaz-Canel a mis l'accent sur l'unité nécessaire, comme Fidel nous l'a appris, pour remporter cette bataille.

«Donc, si nous y prenons tous part, unis comme Fidel nous l'a appris, avec cette prémisse de l'unité et avec discipline, nous serons à même, dans un bref délai, de redresser le pays et de continuer d'aller de l'avant. Ceux qui rejoindront cette conviction, ce sentiment, rendront le meilleur hommage à Fidel, à Raúl. C'est ce que mérite notre peuple et c'est aussi ce dont le pays a besoin en ce moment. Donc, une fois de plus: Courage Cuba! Avec Fidel toujours présent, nous vaincrons aussi cette résurgence ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231576-miguel-diaz-canel-met-en-exergue-loeuvre-revolutionnaire-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba